
令和６年 第４回 定例会 

○代表質問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和６年 

12月 12日 

(11/27 受付) 

清風会 

鈴 木  洋 

(一問一答) 

１．産業振興の取り組みについて 

２．市長の進退について 

３．中心市街地の振興及び整備に 

ついて 

１－１．これまでの産業振興の取り組み

の成果について 

１－２．今後の取り組みへの展望 

２．来年の市長選への出馬予定の有無 

３－１．中心市街地振興の課題について 

３－２．インバウンドを呼び込む為の方 

 策 

３－３．重点地域の環境整備について 

令和６年 

12月 12日 

(11/28 受付) 

令和の会 

山 田 哲 生 

(一括質問) 

１．ほっとステーションについて 

２．学校三部制について 

３．みんなの学校プロジェクトに 

 ついて 

各施策の趣旨・進捗状況・将来的展開に 

ついて 



令和６年 第４回 定例会 

○一般質問 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和６年 

12月 12日 

(11/27 受付) 

寺 井 正 則 

(一問一答) 

１．ＧＩＧＡスクール端末の更新 

 について 

２．自転車の交通ルール改正につ

いて 

３．フリーランスの保護について 

４．体験型観光の活性化について 

１－１．ＧＩＧＡスクール端末の更新にあ

たり、適切な端末処分とデータ消去に対

する認識と具体的な取組は。 

１－２．環境省通知に基づく環境経済部と 

教育委員会、認定事業者等（およびリー

スの場合はリース会社）の連携への認識

と取組は。 

１－３．2025年度（令和７年度）予算にお

いて、適法な認定事業者への委託及びデ

ータ消去等に必要な予算措置を行うこと

が不可欠と考えるが、市長の見解は。 

２．今回の道路交通法の改正に伴い、市民 

の交通安全のために、どのように取り組 

まれるのか。 

３．新法の内容の十分な周知や「トラブル 

110番」（0120-532-110）の積極的な活用 

など、フリーランスの保護についての所 

見は。 

４．体験型観光の活性化でインバウンド 

（訪日客）需要獲得で、本市の活性化に

繋げる考えは。 

令和６年 

12月 12日 

(11/28 受付) 

神 田 和 彦 

(一問一答) 

１．学校給食について 

２．Ａｒｔ－Ｓｐａｃｅ ＴＡＲＮ 

 について 

１．児童・生徒のアレルギー対策について 

２．使用状況・地域との連携について 

令和６年 

12月 12日 

(11/28 受付) 

今 西 康 世 

(一問一答) 

１．ギャンブル依存症について 

２．大規模災害と給水ポイントに 

 ついて 

３．空き家問題について 

４．観光客の状況と今後に向けて 

５．幼稚園のリズム室のエアコン 

 について 

 

１．相談支援窓口「心の病気だと認識し克

服する方法」「借金救済措置」等。 

２－１．給水車のｔ数と台数。 

２－２．応急給水、給水ポイントの箇所。 

 （災害で断水した場合の給水ポイント） 

３．家の所有者、相続人がいない。利活用 

 できない。特定空き家までいかない空き 

 家。 

４．海外から天理で結婚式をあげた時、 

市役所が結婚証明書を発行してやる。 

５．５か所の幼稚園のリズム室にはエアコ 

 ンが設置されず扇風機。 



質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和６年 

12月 12日 

(11/28 受付) 

鳥 山 淳 一 

(一問一答) 

１．投票率向上と主権者教育につい 

 て 

２．耕作放棄地と今後の農業施策に 

ついて 

１－１．本市の投票率の傾向と対策につい 

 て 

１－２．本市の主権者教育について 

２－１．耕作放棄地の現状について 

２－２．今後の農業施策の方向について 

令和６年 

12月 13日 

(11/28 受付) 

村 木  敬 

(一括質問) 

１．マイナ保険証及びマイナンバー

カードについて 

２．加齢性難聴者への支援について 

３．自衛隊への名簿提供について 

４．奈良県水道一体化について 

５．第三回定例会で追加議案として 

 上程された議案第 65 号の固定資

産税に係る損害賠償請求事件に

ついて（損害賠償額 5,662 万 513

円） 

１－１．マイナ保険証及びマイナンバーカ

ードの様々な問題点について 。 

１－２．マイナ保険証及びマイナンバーカ

ードのこれからの運用について。 

２．加齢性難聴者への補聴器購入助成制度

の創設について。 

３－１．戦前の赤紙への協力について。 

３－２．名簿提供の法的根拠について。 

３－３．名簿提供の実態について。 

３－４．除外申請について。 

３－５．天理市がホームページに掲載して 

 いる自衛官等募集事務に係る対象者情報

の提供について。 

４－１．天理市の仕事として何が残るのか 

 について。 

４－２．天理市の財源でやることは何かあ 

るのかについて。 

４－３．天理市の水道ビジョンがどうなる 

かについて。 

４－４．企業団の情報公開の姿勢（奈良県 

 広域水道企業団情報公開条例）について。 

４－５．住民参加・住民の意見反映のルー 

 トはあるのかについて。 

４－６．運営協議会・企業団議会の情報は 

 市議会に報告があるのかについて。 

４－７．奈良県は 2025年度から、奈良県広

域水道企業団 防災・安全交付金事業を

ＰＰＰ/ＰＦＩ方式で進めるとしている

が、それはどのように協議・決定するの

か。また議決はどうなるのか。さらに現

在の進捗状況はどうかについて。 

５－１．令和５年（ワ）第 279号 損害賠 

 償請求事件 令和６年８月 23日大阪地 

方裁判所判決について。 

５－２．上記判決を受けての天理市の再発 

 防止及び点検等について。 



 

 
 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和６年 

12月 13日 

(11/28 受付) 

藤本さゆり 

(一問一答) 

１．乳がん・子宮頸がんの検診と予

防について 

２．天理の「田園」農業について 

３．「メタバース」で誰ひとり取り残

さないための困りごと相談 

１－１．検診と予防の実施状況について 

１－２．今後の取り組みについて 

２－１．異常気象による本市の現在におけ

る農業状況についての対策 

２－２．農地への鳥獣被害等防止対策につ

いて 

３．匿名、予約不要で「メタバース」気軽

に問い合わせ 


